

Tres minutos de silencio hoy a las 12 horas en los balcones por las víctimas del coronavirus

17/04/2020



Los ayuntamientos de Elda y Petrer se ha sumado al luto oficial declarado por la **Generalitat Valenciana en toda la Comunidad hoy domingo en memoria de las víctimas de la enfermedad**. Las banderas de los edificios municipales ondearán a media asta como muestra de respeto, pésame y reconocimiento a todas las personas que han muerto a causa de la pandemia. Además, para recordar a las víctimas de la COVID-19 y

honrar su memoria, los consistorios convocan a toda la población a guardar tres minutos de silencio a las doce del mediodía en los balcones de sus domicilios.

Así lo ha decretado el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, tras consensuarlo con los portavoces de todos los grupos municipales, **“sumándonos así a la declaración de la Generalitat Valenciana y de todas las instituciones de la Comunidad”**.